

# 24Jam

## Personel Polsek Sukanagara Gelar Apel Pagi untuk Tingkatkan Disiplin dan Bertanggung Jawab

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 08:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Sukanagara, yang dipimpin oleh AIPTU Sulasdi, berkumpul di halaman Mapolsek Sukanagara untuk menggelar Apel Pagi. Acara ini merupakan momen penting di mana arahan dan pesan pelaksanaan tugas dari Kapolsek disampaikan dengan tujuan untuk meningkatkan disiplin dan tanggung jawab dalam setiap pelaksanaan tugas. Kamis (2/11/2023).

Kegiatan yang diawali dengan Apel Pagi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara untuk memperkuat disiplin dan komitmen personel terhadap tugas

dan tanggung jawab mereka. AIPTU Sulasdi, sebagai pemimpin Apel Pagi, menyampaikan pesan-pesan yang mendalam mengenai pentingnya menjaga disiplin dan kesungguhan dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, juga ikut memberikan statement dan apresiasi atas kegiatan tersebut. Beliau menekankan pentingnya Apel Pagi sebagai sarana untuk memotivasi personel Polsek Sukanagara dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menjaga ketertiban di wilayah mereka.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, apel pagi ini menjadi momen yang memberikan inspirasi dan semangat baru bagi personel Polsek Sukanagara. Mereka diberi pengertian tentang tugas dan tanggung jawab mereka sebagai penegak hukum yang harus selalu menjunjung tinggi disiplin, profesionalisme, serta bertindak dengan tanggung jawab.

Selain itu, Apel Pagi juga menjadi waktu yang tepat untuk memperkuat kerja sama dan solidaritas antara personel Polsek Sukanagara. Semangat tim yang kuat akan membantu mereka mengatasi berbagai tantangan yang mungkin dihadapi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Apel Pagi yang digelar oleh Polsek Sukanagara ini adalah contoh nyata dari komitmen Polres Cianjur dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan bagi masyarakat. Diharapkan, kegiatan ini akan memberikan dampak positif yang lebih besar dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Sukanagara, serta memberikan inspirasi bagi komunitas lainnya untuk mengikuti jejak yang sama dalam meningkatkan disiplin dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugas sehari-hari.